

タウンミーティングまるちゃんカフェ「大蔵海岸」

参加者アンケート 集計結果

1.本日の感想(参加者25名のうち、25名が回答)

	良かった	普通	良くなかった	無回答	合計
件数	21	1	0	3	25
割合	84%	4%	0%	12%	100%

2. 一番記憶に残っていること、今後してみたいことなど

<p>タコバスを大蔵海岸に通してほしい、オシャレなカフェがほしい</p> <p>朝日と夕日と海と橋……、素晴らしい景観に改めて感動です</p> <p>大蔵海岸がいいとはわかっているけど、明石駅から少し遠いので行きにくいので、直通バスがほしい(こども何人でも無料、大人100円)</p> <p>利用者、ひとりひとりが、しっかりマナーを守らなければ、憩いの空間にはならない</p> <ul style="list-style-type: none"> ・元市民の大学生の意見はとても良かった ・市長の説明もよかった ・職員ファシリテータの方々、とても親切でした <p>若い人との交流ができてよかった</p> <p>思っていたよりも仲良くなれて嬉しかったです</p> <p>市民の皆さんの執念というものを感じました</p> <p>何事もまず実行。ホウ・レン・ソウが実る最終的に実行ができるか</p> <p>各グループの紙を拝見しましたが、よく似たような内容が多かったように思います。できるところからドンドン実行に移していただきたく思います</p> <p>コワーキングスペース</p> <p>大蔵海岸の現在について冒頭の説明やグループに分かれた後にもこれまで知らなかった情報を得ることができた。自然観察センターの活動や岩場のゾーンが生き物観察向けになっていたなど。活用し、他の人にも伝えたい。</p> <p>明石に住み始めて19年、気付いていない街の情報はまだまだあると気づき、見聞きする機会を探してゆきたいです。</p> <p>中学生の子と同じグループになり、若い子がダウンミーティングに参加してくれて未来は明るいと思った。ただシニア層がやはり多いので若い世代で盛り上げていけるようにしたい。</p> <p>また改善したいことと同じくらいの「今の状態を維持するマナーづくり」の必要性も意見として出てきたので、みんな今の大蔵海岸も好きだということが分かって良い街だなと思った。こんなにミーティングに人が集まること自体が東京から移住してきた私にとっては新鮮で素晴らしいと思う。</p> <p>普段関わる機会がない市の方や違う世代の方と話をし、考えていることを共有しあえて楽しかったです。大蔵海岸や明石をもっと良くしたいとみんな話合える、そういった素敵な市で暮らせていることに幸せを感じました。素敵な機会をありがとうございました。</p> <p>市長と直接、意見交換できることがすごい！</p> <p>議論の盛り上がりとそれをまとめるテーブルファシリテーションのまとめ力がすごかったです。海沿い戦略。</p> <p>具体的に計画が進行する場合に参画する。</p>
--

にぎわいを求めながらも、今の落ち着いた、きれいで眺望の良い海岸を守りたいという気持ちがみなさんにとって良かった。
他の班の話しが全然違って面白かった！
みなさんのアイデア(発想)が面白い。定期的開催すべき。
景色の良い場所でとても有意義なミーティングが出来てとても楽しかったです！また参加したいです！ありがとうございました！

3. とりあげて欲しいテーマ、気になるまちづくりのテーマ

高齢者の認知症について、夫婦がいずれか一方になった時はどうすればいいのか、自己責任になるのか！
世代を越えた話し合える企画を開いてほしい、自然観察、ゴミ拾い、笑いヨガ、認知症カフェ
居場所づくりの進め方、成功するには？より多くの人に聞いてもらいたい
明石市民、明石への転入者にしっかりマナー教育をしてほしい。呼びかけ、啓蒙、美しいまち明石を実現するために
南北の交通網の改善
まちに緑、自然を豊かに
憩いの場
日本の人口減少の中、インバウンドの方たちを巻き込んだイベント等に参加して、地元にお金を落としてもらおう方策
大蔵海岸に来られる方が、気持ちよく帰れる場所でありたいです。マナーを守ろう
少子化対策、ゼロ・ウェイスト
海岸など自然環境保全に関心があります。今回の「大蔵海岸～」のように対象を絞ったテーマの回、フリーテーマの回、両方設けていただき、参加の機会を選びやすいです。
歩きタバコ賛成派・反対派、明石公園をより良くしたい
PFAS
林崎松江海岸をもっとよりよく、江井ヶ島海岸をもっとよりよく、明石公園をよりよくしていく、明石をもっとオシャレに
住むように、溶け込む観光
公園、明石のイベント
子供達の運動能力について
移住者視点
マッスルビーチです！

4. 今後、また参加したいと思うか

	そう思う	どちらでもない	あまり そう思わない	無回答	合計
件数	22	0	1	2	25
割合	88%	0%	4%	8%	100%

5. そのほかの感想

防災について
こういう集まりを広報でドンドン宣伝してほしい
ありがとうございました
意見を可能な限り実現する行政であって欲しい
大蔵海岸がもっといい場所になるのを楽しみにしています
グループファシリテーターが機能していなかった
前回の大蔵海岸についてのアンケートや気づいたことをメールしているが、なんの反応もないのは残念です。是非、フィードバックして欲しいと思います。
これからもよろしくお願いします。
冒頭の説明、趣旨、進行、テーマ内容は可能な範囲で事前に知ることができると当日深く話に入ってゆきやすいと感じます。今後形が変わっても、何かしら市民の対話の場を是非続けていただきたいです。
他のグループの意見は紙を見てなんとなくキャッチアップしたが、最後 1 グループずつ代表者が発表する時間まで設けられたらより良い会になると思った。
また参加させていただきます！
本日はありがとうございました。是非具体的に動いていただけたら嬉しいです。明石の良いところももっともっと広めたい！！良いとこいっぱい！！よろしくお願い致します。